

Fecha: 09-03-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Vacunación

Pág.: 2 Cm2: 54,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 ■ No Definida

Vacunación

La estrategia del Ministerio de Salud de adelantar la campaña de vacunación para el invierno del 2025 es positiva y necesaria para proteger a nuestra población ante el aumento anticipado de virus respiratorios, una tendencia advertida por la OPS y observada en el hemisferio norte. La experiencia post-pandemia ha demostrado que los inviernos recientes han estado marcados por una circulación viral más temprana y agresiva. El gran desafío es que tomemos conciencia de nuestra responsabilidad en el cuidado de la salud. No es solo una elección personal, sino un deber compartido para resguardar a los más vulnerables: población infantil, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas. Con estas medidas, la meta es reducir hospitalizaciones y evitar la saturación del sistema de salud.

PATRICIA DONOSO ELICES

